



岩出市立根来小学校
2年生 2月学年便り
令和4年1月28日(金)



学習のまとめの時期を迎えました！

冷たい風が吹いて、まだまだ寒い日が続いていますが、暦の上では春を迎えます。梅の花もちらほら咲き始め、春の足音が聞こえるようになりました。

3年生への進級を前にした子どもたちも、つぼみに一人ひとりの力を蓄える時期として、学習に生活にとよくがんばっています。子どもたちがどんな花を咲かせるか、とても楽しみです。

2年生も残すところあと二ヶ月となりました。一年間のまとめの時期に、一人ひとりのよさを発揮して、可能性をぐんぐんと伸ばしていけるよう支援していきます。ご家庭では、寒さに負けず元気になり切るために、健康管理にご留意下さい。

2月の行事予定



月	火	水	木	金	土	日
	1	2	3	4	5	6
7 集金袋配布 1,000円	8 避難訓練	9	10	11 建国記念の日	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23 天皇誕生日	24	25	26	27
28						

2月の学習予定

- 【国語】→おにごっこ 楽しかったよ、二年生
- 【算数】→100cmをこえる長さ 1000をこえる数はこの形
- 【生活】→これまでのわたし これからのわたし
- 【音楽】→歌 (ピアノカ)
- 【図工】→絵 工作
- 【体育】→とびばこあそび



保護者の皆様へ

★感染予防のため、登校後に以下のような症状を訴えることがあった場合、子どもさんのお迎えをお願いすることがあります。ご了承いただけるよう、お願い致します。

(37.0℃を超える発熱・咳や喉の痛み・腹痛や下痢症状 等)

★忘れ物・落とし物が増えています。ハンカチ・ティッシュ・筆記用具・マスク・名札など、必要なものを子ども達と一緒に確認をしていただけるとありがたいです。

持ち物には、必ず名前を書いておいて下さい。

※**予備のマスクも**、ランドセルの中に用意をお願いします。



-----切-----り-----と-----り-----線-----

◎ ご家庭での生活の様子や休校中の課題への取り組み、タブレットPCの使用等について(裏面もご覧ください。)把握し、今後の事態に備えたいと考えています。お気づきの点等ございましたら、下記の欄へご記入いただき、担任まで渡していただけるようお願いいたします。

休校が明けて・・・

17日（月）～24（月）の期間、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしました。私達も突然のことで、連絡や対応等、行き届かない点もあったことと思います。保護者の皆様に、ご協力いただいたこと、本当にありがたく思います。

さて、休校中の私たちは、校内の消毒作業やタブレットPCのさらなる活用方法について、自主的に研修を行っていました。この臨時休校中も、ロイロノートを活用して、課題の答えを子ども達に送ったり、Teams ソフトを使って子ども達の健康観察をしたりすることに挑戦してみました。Teams を使った健康観察では、画面越しではありましたが、子ども達の元気な様子を見ることができて、とても嬉しかったです。

その一方で、実際に活用してみても課題も見えてきました。「ロイロノートや Teams を活用する場合、お家の wi-fi に子ども達だけで接続ができていたのか。」や「私たちの音声は突然子ども達に聞こえなくなったり、一部の子どもの音声は聞こえなかったりする場合、どう対処するのか。」など、実際に活用してみないと出てこなかった問題点について、知ることができました。

オミクロン株の大流行により、再度の臨時休校や学級閉鎖が行われることも考えられます。もし、そのような事態になった場合に備えて、子ども達の家庭学習を少しでも手助けできるように、できることを考えていきたいと思えます。つきましては、このおたより「にこにこ」の表面に、以下のようなことを記入し、保護者の皆様の声を届けていただくと、ありがたく思います。

- 休校中の課題の量は、適切だったのか。
- 子どもだけで、家庭の wi-fi 接続を行うことができていたのか。
- 子どもだけで、ロイロノートで送った答えを見ることができていたのか。
- 子どもだけで、Teams に接続することができていたのか。
- 休校中の子ども様子（不安がっている様子は無かったか など）

上記以外のことでも、もちろん構いません。ご協力いただける方は、お手数ですが表面にご記入の上、子どもさんに持たせていただき、担任までお渡しいただけるよう、お願い致します。

また、本日もタブレットPCを持ち帰り、ロイロノートの宿題を出しています。可能でしたら、子どもさんと一緒に wi-fi の接続方法を確認していただき、子どもさんだけで、接続できるようにしていただくと、嬉しく思います。

朝ごはん教室

岩出市の給食の献立を考えてくださっている栄養士さんにお越しいただき、「朝ごはん教室」を行いました。「朝ごはん教室」では、朝ご飯に関する紙芝居を読んでもらったり、クイズを出してもらったりしながら、楽しく朝ごはんの大切さを学ぶことができました。授業の最後には、栄養士さんから、下の3つのことをぜひ覚えておいてほしいと、教えていただきました。

- 朝ごはんパワー
- ① 頭がはたらき、しっかりと**べんきょう**ができる。
 - ② 体がめざめて、しっかりと**うんどう**ができる。
 - ③ **はいべん**が 出やすくなる。



朝ごはんを食べた方が、体のおんどが高くなることわかりました。ぼくは、朝ごはんを食べないと、体のおんどがひくくなるとは、思いませんでした。これからも、きちんと朝ごはんを食べるように気をつけたいです。



競書会がんばりました！

12月中旬から取り組んでいた競書会の練習ですが、休校明けの26日（水）と27日（木）に本番の清書を行いました。初めて書いた字を教室後ろに掲示をしていますが、どの子も上手に書けるようになり、成長の跡がよく分かります。

残念ながら、全ての子どもが金賞とはいきませんが、**子ども達のこれまでの努力については、まちがいなく「金賞」です！！** ご家庭でも、子どもさんのがんばりをぜひ褒めてあげてください。



わたしは、きょう書会のおかげで、国語や算数のときでも、きれいな字を書きたいやる気が出てきました。きょう書会で、中おうてんをとってみたいです。これからは、字を書くときは、きれいな字を書こうと思います。